



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 381
22 de diciembre de 2022

Se realizó la inauguración de la II Edición del evento deportivo Interfacultades “Soy Central”

En el Coliseo Universitario se llevó a cabo la inauguración de la II Edición del evento deportivo Interfacultades “Soy Central” organizado por la Federación de Estudiantes Universitarios de la Universidad Central del Ecuador. En el evento se reunió a las 21 facultades que presentaron su comitiva deportiva y su madrina, además se realizó el reconocimiento del desempeño de las autoridades de la Facultad de Cultura Física al apoyar el deporte dentro de la universidad.

Se indicó que en esta edición podrán competir estudiantes, personal administrativo y trabajadores en las distintas disciplinas como: Atletismo, natación, música, danza, streetball y demás. Se premiarán a los equipos ganadores en las distintas disciplinas y además se contempla un premio a la mejor barra.

E.V

